

### *Der Berg kam zum Propheten*

**Musikverein Hirschzell:** Der Probenraum des Musikvereins Hirschzell platzte aus allen Nähten. Der Andrang beim ersten Treffen der Schauspieler und Musiker, die vom 6. bis 8. November in der Kaufbeurer Zeppelinhalle das Kinder- und Jugendmusical »Perisade!« auf die Bühne bringen wollen, war ein voller Erfolg. Ursprünglich wollten die Hirschzeller nur ein Erzählstück mit Musik und szenischer Darstellung aufführen. Doch das eigens von Daniela Löcherer, ausgebildete Redakteurin, geschriebene orientalische Märchen kam gut an: Der Rundel-Verlag interessierte sich für das Projekt und beauftragte Kurt Gäble mit der Musik – für einen kleinen Verein wie Hirschzell eine riesige Herausforderung. Denn das »Erzählstück« wird nun zu einem Musical mit Solisten, Chor und vielen Akteuren. Die Proben werden im Frühjahr

beginnen, denn erst dann wird die gesamte Partitur vorliegen. Bis dahin müssen sich die Akteure, die von Regisseurin Simone Schatz angeleitet werden, noch gedulden. Für Dirigent Arno Hirschka ist jetzt die Zeit, sein Orchester zusammenzustellen. Rund 60 bis 80 junge Musiker möchte er präsentieren. Zum großen Teil steht die Truppe, die sich aus der eigenen Jugendkapelle sowie zahlreichen jungen Musikern aus dem Ostallgäu zusammensetzt. Doch noch werden Spezialisten für Bassklarinete, Baritonsaxofon, Oboe, Fagott sowie Schlagwerker für Xylofon und Vibrafon gesucht.

Wer Interesse hat, kann sich gern anmelden bei Arno Hirschka, Arno's Musiknest, Telefon 0 83 48 / 12 00, oder Daniela Löcherer, Telefon 01 70 / 4 16 68 97.

### *Jubiläumskonzert der Jungmusikanten*

**Mühlbachtaler Jungmusikanten:** Genau zehn Jahre reichen die Wurzeln der Mühlbachtaler